



# みなみっ子

平成29年度 第6号 平成29年10月11日(水)  
羽生市立羽生南小学校 電話 562-1901



## みなみちゃんテーマソング

# みんなのハッピーみなみちゃんダンス誕生!

9月30日、絶好の運動会日和、その開会式、サプライズで登場した さくまひでき さんの生歌によって全児童がリズムカルにダンスを踊りました。本校のマスコットキャラクターみなみちゃんテーマソング『みんなのハッピーみなみちゃん』のダンスのお披露目です。会場には大きな拍手が鳴り響き、羽生南小学校にまた一つ特色ある1ページが加わりました。

『みんなのハッピーみなみちゃん』は、昨年度、開校40周年を記念して制定した みなみちゃんの

テーマソングで、本校の特色を歌にしたまさに応援歌です。作詞・作曲は さくまひでき さん。そのテーマソングによってダンスを披露しました。ダンスの創作は鎌田京子さん。鎌田さんは、毎年、6年生のダンス指導をしてくださるダンスの先生です。

最初は、リズムカルで動きの激しいダンスを子供たちが踊れるのだろうか、と心配もしましたが、そこは現代の子供たち、大きな拍手をいただけるダンスを披露できるまでになりました。当日、駆けつけ歌ってくださった さくまさんも一生懸命に踊る南っ子に「感激です」と大喜びでした。河田市長も挨拶の中で、「学校のゆるキャラに歌があって、ダンスもある学校は他にはないのでは。」と語ってくださいました。すばらしいダンスを創作して下さるとともに、丁寧にダンスの指導をしてくださった鎌田京子さんに感謝、感謝です。ありがとうございました。

また、『みんなのハッピーみなみちゃん』は、鼓笛隊の演奏曲にもなり、運動会はもとより、先月行われた交通安全パレード、羽生地区運動会でも演奏しました。改めて、作詞・作曲の さくまひでき さんにも感謝、感謝です。

羽生南小学校の象徴であるみなみちゃん、そのテーマソング『みんなのハッピーみなみちゃん』、歌い続け、演奏し続け、そして踊り続け、いずれ南っ子の「心のふるさと」となることを願っています。

(校長 渡邊 勤)



## ◆ P T A親子ふれあい除草のご協力ありがとうございました ◆

9月2日(土)に予定されていた親子ふれあい除草が、雨天のためできませんでした。箱崎PTA会長と相談し、急遽9日(土)に実施することを決め、協力いただくよう依頼をしたところ、都合をつけ保護者の皆様と子供たちに参加していただきました。本当にありがとうございました。

皆様のお力によってきれいになった校庭を使って、日々の運動や遊び、運動会を行うことができました。ご協力に感謝いたします。



## ◆ お知らせ ◆

### 《彩の国教育週間》

埼玉県では、教育に対する関心と理解を一層深める機会として、毎年11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。教育の日を含む教育週間には、県や市町村、社会教育施設等で学校公開や親子向け体験教室などの事業を多数実施予定です。

本校では、彩の国教育週間の一環として、10月28日(土)に「ファミリー参観」を実施します。たくさんの保護者、地域のみなさんのご来校をお待ちしています。



### 《ファミリー参観・引き渡し訓練》

10月28日(土)

※振替休業日 11月2日(木)

- ・学習参観と、南中学校吹奏楽部による演奏会を予定しています。
- ・当日の最後に、児童の引き渡し訓練を行いますので、参加をお願いします。



(昨年度の南中吹奏楽部の演奏)

■羽生南小学校 学校教育目標 「地域とふれあい 人につくす」

■あいさつの合い言葉 「目を見て 笑顔で 名前を言って プラスワン一言そえて」

# 9月の羽生南小の様子

## 運動会 9月30日(土)

【1年 うちゅう人の玉入れ】



【2年 みんななかよくころころりん】



【3年 楽しもう!もりあげよう!みんないっしょに「やってみよう」】



【4年 魔法のじゅうたん】



【5年 足並みそろえて勝利を目指せ!】



【6年 背中越しのチャンス】



【4・5年 鼓笛】



【今年度は白組が優勝しました】



【羽生実業高校インターンシップ事業】



【南中 職業体験】



【臨時歯科健診】

